

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 19: Weilertunnel – Verlegung der B 19 und Neubau Geh-/Radweg (Landkreis Schwäbisch Hall)

30.07.2021

Vollsperrung des Geh-/Radweges ab Montag, 2. August 2021, bis voraussichtlich Sonntag, 12. September 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart beginnt am Montag, 2. August 2021, mit der Umverlegung der B 19 (Stuttgarter Straße) zwischen dem Abzweig Gaildorfer Straße und Abzweig Hirschgraben in Schwäbisch Hall. Auch wird ein neuer Geh- und Radweg parallel zur Bundesstraße gebaut. Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis Sonntag, 12. September 2021.

Die Umverlegung der B 19 auf einer Länge von rund 120 Metern ist eine weitere Vorabmaßnahme für den Weilertunnel in Schwäbisch Hall. Die Straßenführung der Stuttgarter Straße wird nach Süden entlang der Spritzbetonwand verlegt. Die neuen Fahrspuren werden später Teil des neuen Knotenpunkts am südlichen Tunnelportal.

Die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer werden während der Bauzeit weiterhin auf der Stuttgarter Straße über die bereits bestehende Baustellenumfahrung geleitet. Mit kurzzeitigen Verkehrsbeeinträchtigungen, zum Beispiel durch Arbeiten am Randbereich der Baustelle, muss jedoch gerechnet werden. Änderungen der Verkehrsführung sind in Abhängigkeit vom weiteren Bauablauf möglich. Über etwaige Änderungen wird das Regierungspräsidium Stuttgart rechtzeitig in einer weiteren Pressemitteilung informieren.

Aus Gründen der Verkehrssicherheit und des Arbeitsschutzes muss zur Herstellung des neuen Geh- und Radweges zwischen der neuen Fahrbahn und der Spritzbetonwand, der bislang temporär eingerichtete Geh- und Radweg zwischen dem Abzweig Gaildorfer Straße und Abzweig Hirschgraben von Montag, 2. August 2021, bis voraussichtlich Sonntag, 12. September 2021, voll gesperrt werden.

Die Umleitung des Radverkehrs aus Richtung Michelfeld und Gottwollshausen erfolgt ab der Unterführung Raibacher Straße

über die Dr.-Max-Bühler-Straße oder alternativ über die Heimbacher Dorfstraße und über die Sudetenstraße auf die Neue Reifensteige und umgekehrt. Der Fußgängerverkehr wird ab der Michaelstraße über den Verbindungsfußweg auf die Heimbacher Dorfstraße und über die Rollhofsteige beziehungsweise den Pfarrer-Weiser-Weg geleitet.

Die Stadt Schwäbisch Hall und die Stadtwerke Schwäbisch Hall nutzen die Baumaßnahme des Bundes zur Verlegung von Leitungen und Leerrohre. Außerdem wird die Stadt Schwäbisch Hall im Anschluss an die Straßenbaumaßnahme einen Teilabschnitt des Pfarrer-Weiser-Weges sanieren.

Der Bund investiert rund 310.000 Euro in diese Infrastrukturmaßnahme.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der [Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg](#) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)